

Mitteilung:

In der letzten Sitzung des Ausschusses für Soziales, Gleichstellung und Integration am 11.06.2018 wurde beschlossen das Frauenhaus Euskirchen zur Sitzung einzuladen.

In der Diskussion um die Weiterentwicklung des Schutzangebotes für Frauen und Kinder im Rhein-Sieg-Kreis wurden auch neue Wege in der Frauenhausarbeit angesprochen. Neben dem Prinzip der absoluten Geheimhaltung des Standortes gibt es neue Konzepte, die sich für eine kontrollierte Öffnung der Frauenhäuser und Aufhebung der Anonymität aussprechen.

Das Frauenhaus in Euskirchen besteht seit 1992. Der Verein Frauen helfen Frauen e.V. hat sich in 2016 entschieden die Geheimhaltung des Standortes aufzugeben und drauf aufbauend ein neues Konzept entwickelt.

Die Mitarbeiterinnen des Frauenhauses Euskirchen werden in der Sitzung ihr Konzept erläutern und von ersten Erfahrungen berichten.

Zur Sitzung des Ausschusses für Soziales, Gleichstellung und Integration